

Hoy, en rueda de prensa en el Congreso

Miguel Tellado: “Los españoles no pueden permitirse un Ejecutivo podrido y paralizado” y advierte a los socios que “quien no se aparta, se pringa”

- El portavoz del GPP en el Congreso, Miguel Tellado, asevera que “España no puede permitirse tener un Ejecutivo podrido y paralizado sólo porque le sea útil a determinadas élites políticas, para sacarle aún más favores, prebendas o indultos”. “Si tienen la tentación de aprovechar esta situación de un gobierno desesperado, acabarán pringados de esa podredumbre”, apostilla, al tiempo que sentencia que “quien no se aparta, se pringa”
- Insiste en que “quien tiene que dar muchas explicaciones de por qué quieren mantener a flote a este Ejecutivo, son determinados socios”. En el Pleno de hoy van a tener una nueva oportunidad, “pues tendrán que elegir entre combatir la corrupción o apoyar a Sánchez”, tras una moción del GPP que pide actuaciones de higiene democrática básica ante casos de corrupción
- Denuncia la ausencia de Pedro Sánchez y sus ministros en el Pleno de esta semana, por estar más ocupado “en tapar sus casos de corrupción y atacar a jueces, medios y la oposición” que en gestionar
- Explica que, en un Gobierno normal, el director adjunto operativo (DAO) de la Guardia Civil debería estar centrado en la seguridad ciudadana. “En este Ejecutivo el DAO está preocupado por ver a quién salpican los rastros de la trama corrupta, mientras que de la seguridad ciudadana se encarga un partido como Bildu”, enfatiza
- Asegura que Sánchez ha creado un “Gobierno de resistencia en el que lo importante no es ni legislar ni gestionar sino manejar los recursos del Estado para protegerse de los escándalos que iban a salir y que han salido”
- “No puede ser que toda la Justicia de este país esté pedaleando en la nada. Más bien es que el Ejecutivo está dando brazadas de ahogado en medio de su propio fango”, señala

- Remarca que “quien está siendo investigado por la Audiencia Nacional por blanqueo de capitales, cohecho y tráfico de influencias es el Gobierno de Sánchez, no la oposición”
- Afirma que el caos ferroviario que sufre España es el resultado de haber tenido ministerios “más ocupados por albergar tramas corruptas” que por gestionar adecuadamente y añade que, en el presente, siguen más centrados en "ocultar las pruebas" de esos negocios opacos que en resolver los problemas
- Sostiene que el PP sí se preocupa por la situación del ferrocarril, por eso ha logrado instar al Gobierno a restaurar los compromisos de puntualidad de RENFE, a presentar un plan de choque para paliar el caos y otro para la atención urgente a los pasajeros y, de igual modo, la reprobación del ministro Puente “por su incompetencia contrastada”
- Anuncia que el Grupo Popular ha solicitado la comparecencia del ministro Óscar Puente y de los presidentes de Adif y Renfe para que expliquen el caos ferroviario que sufren a diario los españoles
- Tras los cinco días que Sánchez se tomó para asimilar la imputación de su esposa y el caso de su hermano, que cobra un sueldo público por no trabajar y tributa en Portugal, replica a la ministra Alegría que es “una broma de mal gusto” que el Gobierno hable de absentismo laboral para criticar a Ayuso por no reunirse con Sánchez. “El equipo de guionistas de La Moncloa está noqueado, han quedado secos”, agrega
- Sobre la decisión del Gobierno de cambiar por Real Decreto la mayoría parlamentaria para elegir a los consejeros de RTVE, afirma que “el Gobierno dice que va a regenerar los medios y lo primero que hace es controlar RTVE”, porque quiere colonizarla como ha hecho con una larga sucesión de instituciones y organismos. “Eso es censura y es control de medios públicos”, concluye